

INF ' OSLOIN * INF ' OSLOIN

Retrouvez ce bulletin sur oslon.fr
Une newsletter est à votre disposition sur ce site

Juillet 2013

Bulletin municipal n°22



Edito

Mesdames et Messieurs,

La période estivale est timidement amorcée, c'est le moment tant attendu de prendre quelques repos bien mérités ou de faire de menus travaux paysagers.

Savourez quelques instants paisibles et sereins si le temps le permet ...

Courant de ce mois, nous avons inauguré en toute simplicité l'installation de la classe numérique en fonction depuis la rentrée. Cette réalisation comme indiquée dans l'article paru dans la presse locale a été possible grâce au financement du Grand Chalon et avec le concours de l'Education nationale, mais a été également possible par les travaux préparatoires de mise à disposition des réseaux électriques à la charge de la Municipalité.

(Il est vrai que cette contribution reste minime par rapport à L'investissement global, mais néanmoins nécessaire)

Bonnes vacances à tous.

Le Maire,
Yvan NOEL

Dans ce numéro :

Edito	Page 1
Chantiers utiles estivaux	Page 2
Autres travaux de voiries	Page 2
Parking public	Page 3
Zone artisanale	Page 3
SEMCODA	Page 3
Fête patronale	Page 4
Concert du Brassband	Page 4
Permis piéton	Page 4
Les maternels montent sur scène	Page 5
Expo à la Bibliothèque	Page 5
Epilogue de l'histoire de l'alambic	Page 6
Enlèvement de nos poubelles	Page 7
Insalubrité, soyons citoyens	Page 7
A vos agendas	Page 8
Le mot du Glaud	Page 8
Carnet blanc	Page 8
Carnet rose	Page 8
Vos questions et commentaires	Page 8

Chantiers utiles estivaux

Afin de financer leurs séjours vacances, des jeunes adolescents ont effectué et effectueront prochainement quelques travaux sur la commune : Remise à niveau du parterre autour du « Réza » et mise en peinture du local des associations.

Encadrés par des animateurs de « l'Agor@ des jeunes » de la Paroisse. Pour 6 heures de travail quotidien, ces ados partiront une semaine à BIDART dans les Pyrénées Orientales.

Tout l'été, des activités sont proposées aux pré-ados et ados.



En partenariat avec la Régie de Quartier des prés St Jean de CHALON, la remise en peinture des extérieurs de la Bibliothèque.

Autres travaux de voiries

C'est également, le temps d'engagement des travaux de réseaux et de voiries.

Si vous êtes riverains de la rue des Renards et de l'impasse du Verger, le renouvellement de la conduite d'eau et la reprise des branchements individuels sous la maîtrise d'œuvre du Gd Chalon seront réalisés en juillet- août. (Cf. courrier individuel envoyé par la Direction des Eaux et Assainissement)

La première tranche de renouvellement de la voirie avec création d'un trottoir sera engagée en septembre sous notre responsabilité. La seconde tranche est envisagée pour 2014.

En phase préparatoire, il est demandé aux propriétaires concernés (à l'identique de la rue du Galois) de réaliser des grilles de réception des eaux de ruissellement, en limite de propriété, dont le dimensionnement vous sera indiqué par les adjoints en charge des travaux (Gérard MENAND et Claude SEURRE) ; un devis pourra vous être proposé pour les travaux vous incombant, le raccordement de cet ensemble au réseau d'eau pluviale restant à la charge de la Municipalité.

Nous restons à la disposition des personnes concernées, n'ayant pu se libérer pour assister à la réunion publique tenue dernièrement sur ce thème.

Merci de nous tenir informés de tout projet envisagé dans les années à venir et pouvant avoir une incidence sur ces travaux.

Il vous sera également possible de vous accorder avec le prestataire retenu sur le marché local pour un aménagement éventuel de vos entrées respectives.

La circulation pendant les travaux sera limitée au passage des riverains et non à la circulation de transit.

Dès juillet, commenceront les travaux d'entretien des autres rues, par la mise en œuvre du point à temps. Le chantier pour la continuité du cheminement d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite sera réalisé courant septembre (de la Mairie au parking de la boulangerie)

Merci de votre compréhension pour la gêne occasionnée par ces travaux.



Parking public

Suite au constat de manque de places de stationnement aux alentours de la place de la Mairie, nous avons décidé d'étendre le parking vers les ateliers à l'arrière du bungalow pour la réservation d'une quarantaine d'emplacements.

Le terrain de pétanque est étendu en prenant sur l'espace en herbe.

La Zone Artisanale

Le bâti de l'abattoir « La Cuma » avance.

Une nouvelle entreprise s'installe pour la gestion de location de containers

l'« Entreprise Mathey ».

Nous pouvons enfin réaliser la mise en forme quasi définitive par un bicouche sur la voie d'accès.

Les plantations pour dissimuler les bassins de rétentions prennent de la vigueur.



SEMCODA



La résidence « Oslongensis » sera livrée en Septembre.

L'attribution des logements a eu lieu en commission dans laquelle la Municipalité était représentée.

Fête patronale

Malgré une météo capricieuse, c'est dans la salle polyvalente que le spectacle des enfants a enchanté les parents venus nombreux.

En ouverture, les bénévoles de l'Association « Ambiance et loisirs » ont proposé une chorégraphie, suivi par les danses et chants des enfants.

Cette année encore, nous pouvons féliciter, les enseignants pour la qualité du spectacle présenté.

La fête s'est poursuivie sur les manèges et attractions proposées.

Les frites, saucisses, merguez et andouillettes servies pour les repas ont permis de se restaurer sur place



Concert du Brassband



Le Brassband, ensemble de cuivres du Gd CHALON, a donné sur la Place de la Mairie un concert gratuit, dirigé par Gilles LUTMANN, le 6 juin dernier.

Le répertoire original, écrit particulièrement pour les percussions a transporté le public aux 4 coins du Monde.

Permis piéton

Pour ne pas déroger aux habitudes, le gendarme Didier CLAUDEL et de Laurence BILLAUD, professeur des écoles ont encadré une vingtaine d'écoliers qui ont tous obtenu le permis piéton.

A présent, il ne leur reste plus qu'à mettre en application les enseignements qu'ils ont assimilés



Les maternels montent sur scène

Dans le cadre du projet théâtre « Enigmes et mystères », les enfants des classes maternelles moyennes et grandes sections, ont joué leur pièce : « Le loup est revenu » à la salle des fêtes les vendredis 14 et 21 juin.

Un beau succès !



Expo à la bibliothèque

Une fois de plus, la classe de CP et leur maîtresse, Evelyne REUFLY nous ont livré une exposition haute en couleur et en fraîcheur, en idées originales - Félicitations pour ces prestations. Cette année, les élèves se sont jetés à l'eau pour nous faire partager leurs productions plastiques sur ce thème.

Beaucoup de bleus, de poissons, de robinets, de vagues, de bateaux ont envahi la bibliothèque du 22 mai au 27 juin.

Les élèves ont dégusté de l'eau plate, pétillante, aromatisée et colorée avec l'accompagnement de Marie Christine NATELLI.

Une journée pêche au « REZA » a clôturé le thème et les enfants ont participé dans la joie et la bonne humeur à un petit concours, efficacement entourés par quelques parents.

Projet très fédérateur, les enfants et la maîtresse remercient Marie Christine NATELLI, Jean-Yves MERMOZ et les parents accompagnateurs pour leur étroite participation.



Epilogue de l'histoire de l'alambic



A OSOLON on a fait la « Goutte »

Séance du 25 Octobre 1962 : Les bouilleurs de Cru se sont réunis, salle de la mairie, sous la présidence de Monsieur BRENOT qui ouvre la séance et ordonne au secrétaire de faire l'appel.

Le secrétaire MARCIAUX donne lecture du procès verbal de la séance précédente qui est approuvé sans observation.

Le président annonce à l'assemblée de procéder au renouvellement du bureau.

Sont élus : Président : Emile JACQUES

Trésorier : Roger TAVERNIER

Secrétaire : Roger BERT

Deux sociétaires sont désignés pour peindre l'alambic à la fin des travaux : Paul BURDIN et Colas JACOB. Il est procédé au tirage des journées d'alambic au nombre de 23 + une cuite. Les travaux débiteront le 12 novembre. L'ordre du jour est épuisé, le Président lève la séance.

Après 28 ans au bureau de l'association, l'ensemble des membres est renouvelé (de 1934 à 1962). Bravo à ces bénévoles.

Séance du 13 Novembre 1977 : Les bouilleurs de Cru se sont réunis, salle de la mairie sous la présidence d'Emile JACQUES.

Le secrétaire après l'appel, donne lecture du procès verbal de la séance précédente qui est approuvé sans observation.

Le trésorier donne lecture du compte rendu des recettes et des dépenses qui est approuvé sans observation.

Emile JACQUES, Président et François GENELOT Vice Président annoncent leurs démissions à l'assemblée. A main levée

Louis JACOB est élu Président et Emile FLATTOT Vice Président. Assesseurs : Ernest BERNOLIN et Paul BURDIN

Deux sociétaires sont nommés pour peindre l'alambic, ce sont: Ernest BERNOLIN et René VION.

Il est procédé au tirage au sort des journées d'alambic au nombre de 12 et les travaux commenceront le 21 novembre.

A la demande du trésorier et en accord avec l'assemblée, toute journée non réglée le jour de la réunion, sera multipliée par deux.

L'ordre du jour est épuisé le Président lève la séance.

Séance du 8 novembre 1990 : Réunis salle de la mairie, le président Louis JACOB est démissionnaire.

Il est procédé au renouvellement du bureau qui se compose: Président : Roger BERT

Trésorier : Roger TAVERNIER

Secrétaire : Gérard VARREAUX

Deux sociétaires, à la demande des contributions, sont nommés pour surveiller les travaux ; Henri BOIT et Roger TAVERNIER.

Il est procédé au tirage des journées d'alambic au nombre de 9. Les travaux débiteront le 21 novembre.

L'ordre du jour est épuisé, le Président lève la séance.

Séance du 18 novembre 2004 : les bouilleurs de Cru se sont réunis sous la présidence de Roger Bert pour procéder au renouvellement du bureau. Sont élus:

Président : Jean COLLINET

Vice Président : Raymond JACOB

Trésorier : Pascal LIMOGÉ

Secrétaire : Patrick BUGAUD

Président d'honneur : Roger BERT

L'ordre du jour est épuisé, le Président lève la séance

Séance du 1^{er} décembre 2004 : Le président d'honneur, Roger BERT confirme que l'argent sur le livret restera au syndicat des bouilleurs de Cru, tout en précisant que s'il y avait dissolution du syndicat, l'alambic ainsi que les fonds seraient versés au CCAS d'OSOLON.

Les comptes se montant à : sur livret : 490,51 € et en caisse 17,00 €

Les nouveaux adhérents sont: Jean COLLINET, Gilbert BALLOUX, Jean Michel BLANC, Patrick GAUDILLAT, Jacky DODET,

Nicolas TRICAULT, Patrick BUGAUD, Pascal LIMOGÉ, Daniel THIBERT, Raymond JACOB.

Tous les adhérents ont réglé leur droit d'entrée de 15 €

10 sociétaires sont inscrits pour les journées d'alambic qui débiteront le mardi 21 décembre pour se terminer le jeudi

30 décembre. Le nettoyage s'effectuera le 30 décembre après la dernière cuite.

L'ordre du jour est épuisé, le Président lève la séance.

Séance du 26 Octobre 2011 : Le président Jean COLLINET ouvre la séance. Le trésorier Pascal LIMOGÉ commente le bilan financier. Compte sur livret : 439,06 € et 12,42 € en caisse.

Le Président informe que la cuve de refroidissement a trop de fuites et qu'elle n'est plus réparable.

Un devis est effectué par une entreprise de CORPEAU pour un montant de 472,42 €

L'association devenant alors déficitaire, après le changement de la cuve, il est décidé de demander une subvention à la commune.

13 sociétaires distilleront des fruits; les journées d'alambic débiteront le mercredi 21 décembre.

Le président Jean COLLINET, pour cause de santé, demande à être remplacé.

A la majorité, l'assemblée désigne Patrick GAUDILLAT pour la présidence. Pas de changement pour le trésorier et le secrétaire.

L'ordre du jour est épuisé, le président lève la séance.

Voici l'épilogue de l'association des bouilleurs de Cru qui est née en 1934 et qui a ura donc bientôt 80 ans. Un grand bravo pour tous ces bénévoles.

Enlèvement de nos poubelles

Il ne vous a pas échappé que les dates réservées à l'enlèvement des ordures ménagères ont changé depuis le 1er juin; ce nouveau calendrier s'est mis en place, non sans difficulté, mais cela doit s'améliorer suite aux quelques écrits de réclamations envoyés à l'organisme responsable.

Pour rappel, les bacs verts sont ramassés tous les jeudis et les bacs jaunes le lundi des semaines impaires.

Précision: les sacs déposés **seuls sans les bacs** ne sont pas collectés



Insalubrité, soyons citoyens

Trop souvent, des dépôts sont perpétrés à proximité des containers mis à disposition sur les aires dédiées (rue vigne renard et parking PL)

Il est de fait notoire, que ce sont des gens de passage, mais il n'est pas interdit et même vivement recommandé de relever tous renseignements sur les auteurs de ces faits. (à minima les indiquer à la Mairie ou à la Gendarmerie - Numéro d'Immatriculation, type et couleur du véhicule)



Pour rappel, seuls peuvent être autorisés les dépôts de terres végétales, aux endroits définis par la Municipalité; seuls les adjoints en charge de l'environnement valident les demandes.

S'adresser en Mairie pendant les heures d'ouvertures.

Le respect de ces règles préservera pour longtemps notre commune.

A vos agendas

- 18 juillet : **COUR DES MIRACLES**, terrain de pétanque; Accueil du public à partir de 19h00, « L'école des petits Robert », théâtre musical et clownesque.
- 21 septembre : **CONCOURS DE PETANQUE**, organisé par l'association « Ambiance et Loisirs »
- 21 septembre : **LOTO**, organisé par le CCAS, salle polyvalente. 20h00.
- 28 septembre : **CONCOURS DE PETANQUE**, organisé par l'amicale pétanque (ouvert à tous)
- 17 octobre : **LES CONTES GIVRES** : « Et ta grammaire elle fait de l'encyclo ? De et avec Thierry JALLET dit TITOU, organisé par la municipalité, salle polyvalente. Spectacle gratuit à 20h30.

Mot du Glaud'

Quand on a fait l'inauguration de l'école numérique à Oslon .y'éto ya quinze joeux à peu près, pourtant ya déjà un an qu'est tout en service. Enfin .y fait ran pou c'que j'vas vous raconter.

Après qu'on a été dans la classe du directeur qui nous a fait vouère c'ment es s' sert de tout c'matériel, apeu qu'tous les gens qu'étaient là ont fait y'eute p'tiot discours.Yavo des r'présentants du « Grand Chalon », de l' « Education Nationale », des gens qu'ont installés l'matériel, l'Maire d'Oslon avec ses adjoints etc...Après tout çan ont es r'parti à la mairie biensûr pou bouère un p'tiot coup pou arrousé Y s'fait partout apeu j'seus pas contre.

V'là t'y pas qu'le maire m' demande d'aller charchi d'outroi bouteilles de vin , vous savez c'là qui fait plouf quand on l'débouche. J'ai donc fait c'qui apeu débouchi la première bouteille peu rempli les verres à tout l'monde. On a trinqué à la santé de l'école numérique apeu bu un coup. Après noute maire a vouillu faire bien en débouchant un'deuxième bouteille. Es l'a pris c't boubeille à la main pou l'euvri ; peu c'ment d'habitude es l'a continué de causer apeu d'gesticuler, si bien qu'l'bouchon a sauté tout seul ; es l'a arrousé la moitié d'la salle du « Conseil »apeu surtout l'complet du vice président du Grand Chalon qu'éto là , apeu qu'a dû aller faire l'inauguration à Epervans en sentant la vinasse peu surtout avec son costume moins propre qu'chez nous.

Carnet Blanc

- Le 19 avril,
BUREL Kimera Dolorès et KLINGER Charly
- Le 11 mai,
WEISS Priscillia Magalie Ant honia et SEIGLER Nicolas
- Le 29 juin,
COLLINET Julie et PHILIPPE Fabien



Carnet rose

LOUDENOT Maël,
né le 25 mai



✂

Coupon commentaires ou suggestions à découper et déposer à la mairie

Nom, Prénom (facultatif)
